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Aos treze dias do mês de março de dois mil e vinte, às oito horas, os membros do Comitê
de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na  Sede do Instituto, sito à
Rua  Padre  Anchieta,  número  dois  mil  e  trinta  e  cinco.  Presentes  os  seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa eleito, Saulo Bandeira eleito, o representante do SIMP Mauro Coelho Lindemann,
a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena  Dobke  Portantiolo.
Presentes também a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia e a Diretora Presidente do
Prevpel Berenice Martinez Nunes. A reunião inicia e a primeira pauta a ser discutida é
acerca  dos  resultados  obtidos  com  as  aplicações  em  fevereiro  de  2020,  os  quais
apresentaram rendimentos líquidos de R$ 1.161.037,14, com o PL do Fundo atingindo a
quantia  de  R$  232.137.255,27.  Os  Conselheiros  entendem  que  as  movimentações
financeiras  de  fevereiro  ajudaram na  manutenção  da  rentabilidade  positiva,  mas  não
sendo suficiente para atingir a Meta Atuarial e, que o cenário econômico se encontra em
um período de muitas incertezas, pois já começam a surtir efeitos na economia mundial, o
aumento  de casos de  Coronavírus.  Também houve  a  troca de informações sobre  os
temas abordados no Treinamento ocorrido em Porto Alegre, nos dias 11 e 12 de março de
2020, aos conselheiros que não puderam comparecer. Também se faz presente o Gerente
do Banco do Brasil senhor João Ulisses, o qual comparece ao Instituto, para intermediar
uma audioconferência com a BB DTVM. Na audioconferência são abordadas questões
referentes  ao  cenário  macroeconômico,  sobretudo,  dos  efeitos  do  Coronavírus  na
economia mundial, tendo a China anunciado o fim do pico de contaminação naquele país,
que o seu crescimento econômico, ao final de 2020 será próximo a 5%. Houve a sugestão
para o RPPS ser cauteloso nas aplicações a curto prazo; manter a Carteira diversificada,
visando a preservação de capital no momento. Foi colocado que não será possível atingir
Meta Atuarial apenas com Renda Fixa, tendo em vista um cenário com baixas taxas de
juros, sendo inevitável a migração para a Renda Variável. Uma outra sugestão foi a de
não aumentar a exposição a longo prazo. Para o cenário doméstico foi colocado que os
efeitos do Coronavirus não desfizeram os fundamentos econômicos da alta projetada em
1,6%  do  PIB  brasileiro  para  este  ano,  e  que  o  Brasil  carece  de  investimentos  em
infraestrutura.  Ao final  da apresentação foram apresentados novos Fundos que foram
lançados pela BB DTVM. Após esclarecimentos finais a audioconferência foi encerrada. A
próxima reunião do Comitê fica agendada para o dia 26 de março de 2020. Nada mais
havendo a tratar a reunião ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei
a  presente  Ata,  que,  após lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada por  todos os
presentes.


